



## Die "Stoanis" auf Fohnsdorf Besuch

Sie sind zwar schon vor einigen Jahren von der Bühne abgetreten, gelten aber immer noch als die Stars der heimischen Volksmusikszene: Die Gasener Brüder Fritz, Hans und Reinhold Willingshofer, die als „Stoakogler“ Weltkarriere gemacht haben. Nach dem aktiven Bühnenleben widmen sich die drei Landwirte immer noch dem Musikernachwuchs und haben mit dem „Stoanineum“ eine moderne Musikschule für alle Instrumente initiiert. Eine Außenstelle davon gibt es seit wenigen Tagen auch in Allerheiligen bei Pöls, wo die Stoakogler vor wenigen Tagen auf einen Besuch vorbei schauten. Anschließend ging es zum gemütlichen Beisammensein in den Fohnsdorfer Gasthof Ortner, wo das Wirtsteam mit Waltraud Dier und Wolfgang Ortner für den kulinarischen Teil sorgten. Resümee der „Stoanis“: „Wir kommen bestimmt wieder!“.

